

François et Kathryn **Maulaz-Aitken** et leur fille Béatrice, à Vufflens-la-Ville;
Claire **Maulaz**, à Yverdon;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges MAULAZ·BOILLAT

enlevé paisiblement à l'affection des siens, le mardi 24 août 2010, à l'âge
de 88 ans.

*Je quitte ceux que j'aime,
pour retrouver celle que j'ai aimée.*

Une messe d'adieu sera célébrée en l'église catholique de Bussigny-près-
Lausanne, le samedi 28 août, à 10 h 30.

Honneurs à 11 h 15.

Le défunt repose en la chapelle de Beausobre, av. de Vertou 8, 1110 Morges.
Domicile de la famille: ch. des Mainnesses 11, 1302 **Vufflens-la-Ville**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.